



# さくら花

なかよく かしこく たくましく

みんなの幸せがあふれる学校

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

R5年8月25日（金）NO.12

## 夏休み明け 元気にスタート!!

22日（火）から学校が再開しました。それぞれのご家庭で過ごした1ヶ月の夏休みはいかがだったでしょうか。子どもたちはとてもよい表情で登校し、様々なことを教えてくれました。頑張って制作した作品について教えてくれる人もいました。子どもたちが来て、学校内がとても活気付いた感じがしました。

猛暑の影響でエアコンが効かないくらい校舎内は暑くなっております。幾分和らぐものの、まだまだ暑い日は続く予報となっておりますので、今後も熱中症に配慮しながら、学校生活を送らせたいと思います。

また、先日メールや通知でお伝えしたように、水筒の持参等、お家の方々にもお手数をおかけしますが、どうかよろしくお願いします。なお、水分補給には塩分等の補給も併せて考えていただければと思います。



## あいさつ運動ありました

23日（水）に仙北市角館地区の防犯協会の方々や仙北警察署の方が、朝にあいさつ運動を行いました。また、6年生の有志の人たちも一緒にあいさつ運動を行いました。

当日は朝から日差しが厳しく、大変な中でのあいさつ運動でしたが、協会の方々やにこやかにあいさつをしてくださるおかげで、笑顔であいさつを返す子どもたちがたくさんいました。また、暑い中、有志の6年生も頑張っあいさつの声をかけていました。子どもたちが爽やかなあいさつを交わし合えるムードをつくる大きな力となってくれたことと思います。



## えだ豆先生との授業

24日（木）の3年生の総合的な学習の時間に、地域学校協働活動推進員の方々に来ていただき、枝豆について学ぶとともに、自分たちで収穫した枝豆を試食しました。

はじめに枝豆を育てるためにどのような工夫をしているかなどを、その後、枝豆のゆで方について教えていただきました。「おばあちゃんと一緒にゆで方だ」などと、普段見ていることと比べている人もいました。次第にゆで上がってくると子どもたちからは、「いい匂いがする」との声も上がりました。みんなとても美味しく食べることができました。この後も総合的な学習で枝豆や大豆について学びます。



## 各種大会で活躍しています!!!

- 第24回ろうきん杯学童軟式野球大会  
準優勝 角館マックス
- 第29回東北小学生大会秋田県予選会  
女子3年生以下シングルス  
準優勝 A.Sさん